
Die SPD-Fraktion erkundigt sich bezüglich mehrerer geplanter Erdbecken zur 

Wasserspeicherung und die in diesem Zusammenhang  zu erstellenden 
Ausgleichsflächen im Stadtgebiet Meckenheims, die in der Tagespresse 

thematisiert waren. 
 
Die Verwaltung erläutert die Funktion der Wasserbecken und vermeldet, dass 

entsprechende Bauantragsunterlagen für insgesamt fünf Erdbecken in 
Meckenheim vorliegen, die sowohl einer Baugenehmigung als auch einer 

Befreiung des Landschaftsschutzes durch die Untere Landschaftsbehörde 
bedürfen. Die Ausgleichsflächen müssen in den Bauantragsunterlagen angegeben 
werden und können auch auf Flächen der Landwirte ausgewiesen werden. Die 

Unterlagen liegen derzeit noch nicht prüffähig vor. 


